

Der „dpa-Newskanal“ verbreitet die Nachricht: „Der Erreger ist deutlich infektiöser als ursprünglich angenommen.“

Die dpa zitiert den Infektionsepidemiologen Lars Schaade, Vizepräsident des Robert Koch-Instituts (RKI).

Die Titelzeile wird von mehreren Medien unverändert übernommen.

<https://www.sueddeutsche.de/wissen/wissenschaft-coronavirus-deutlich-infektioeser-als-angenommen-dpa.urn-newsml-dpa-com-20090101-200206-99-799827>

An demselben Tag sendet der NDR den Podcast 7:



[Ansteckungsgefahr bei SARS-2 niedriger als bei Influenza \(Christian Drosten, Podcast 7\)](#)



- 

Werbung

